

Clarification concernant EFG International et la Grèce

Zurich, le 18 juillet 2011

EFG International souhaite préciser que son exposition à la dette grecque ne représente que 0,5% du total de ses actifs. Cette exposition se compose d'obligations du gouvernement grec, soit 0,2%, comptabilisées avec une décote moyenne d'environ 50% de leur valeur nominale, et de créances sur des banques grecques et leurs filiales étrangères, soit 0,3%.

Certaines informations publiées récemment ont cité «EFG» en abrégé pour Eurobank EFG, une banque commerciale grecque, qui est un établissement complètement distinct d'EFG International, même si leur actionnaire principal est le même. Les faits saillants concernant EFG International et la Grèce sont clairs: EFG International est un groupe suisse de private banking, dont le siège est à Zurich. Il est soumis au droit suisse et à la FINMA (Autorité fédérale de surveillance des marchés financiers), auprès de laquelle il s'est engagé à ne pas augmenter son exposition à la dette grecque. Les actions d'EFG International sont cotées à la SIX Swiss Exchange. Le Groupe est présent dans trente pays, mais pas en Grèce.

Contacts

Relations avec les medias
+41 44 226 1217
mediarelations@efginternational.com

Relations avec les investisseurs
+41 44 212 7377
investorrelations@efginternational.com

A propos d'EFG International

EFG International, dont le siège est à Zurich, est un groupe mondial de private banking offrant des services de banque privée et de gestion d'actifs. Les établissements de private banking du Groupe EFG International sont présents dans plus de 50 villes et dans 30 pays; ils emploient quelque 2400 personnes. Les actions nominatives EFG International (EFGN) sont cotées à la Bourse suisse (SIX Suisse Exchange). EFG International est membre d'EFG Group.

Les praticiens de l'art du private banking